

## Die Verkehrswacht Harz-Braunlage u. U. beim Schulfest am Oberharz-Gymnasium

Zum 2. Schulfest hatte das Oberharz-Gymnasium am 21. Juni 2013 Eltern, Freunde und Bekannte eingeladen. Schulleiter Hans-Joachim Dampmann hieß auf dem unteren Schulhof auch die Kooperationspartner der Schule „Herzlich willkommen! “.



Schülerinnen und Schüler gaben mit Sport, Spiel und diversen Vorführungen einen Einblick in ihren schulischen Alltag, bzw. stellten ihr Können bei den einzelnen Darbietungen dem Publikum unter Beweis.

Aber auch die Kooperationspartner des OHG waren mit zahlreichen Info-Ständen und Aktionen auf dem Schulgelände vertreten.

**Die Verkehrswacht Harz-Braunlage u. U.** war mit dem Vorsitzenden Wolfgang Langer, dem stellv. Vorsitzenden Wolfgang Henniger und Schatzmeister Carsten Adam (links) mit einem Info-Stand präsent. Neben reichlichem Info-Material zur Verkehrssicherheitsarbeit hatten sie die Button-Maschine und die Rauschbrille im Gepäck.





Als absoluter Renner sollte sich schnell die sogenannte Rauschbrille herausstellen. Mit ihr wird ein Promillewert von ca. 0,8 simuliert. Die Probanden waren erstaunt, welche Auswirkung bereits dieser Promillewert auf ihre Motorik, z. B. beim Ballfangen hatte (links).



Ungewöhnliche Art, den Tennisball zu fangen, aber erfolgreich!

Ganz und gar nicht ging es mit dem kleinen Tischtennisball. Selbst Vereinsspieler, ob jung oder älter, packten es nicht, den Zelluloidball zu treffen (rechts).



Beliebt bei Jung und Alt, die Buttonmaschine zum Herstellen kreativer Button!



Schnappschüsse rund um den Info-Stand der Verkehrswacht Harz-Braunlage e. V.



55 Jahre Verkehrswacht Harz-Braunlage u. Umgebung e. V.